

10 spécialistes cubains du canoë-kayak seront en lice aux Jeux Centraméricains



Le canoë-kayak cubain sera représenté par 10 sportifs au 22^e Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz, qui se dérouleront du 14 au 30 novembre prochain.

Sur le parcours de Tuxpan, qui accueillera les Jeux du 15 au 17 novembre, trois spécialistes cubains du canoë – 2 hommes et une femme – et 7 spécialistes du kayak, dont deux femmes, feront de leur mieux pour décrocher des médailles.

La sélection initiale comptait 12 sportifs, mais l'épreuve du kayak 4 places (K-4) a finalement été annulée pour des raisons de calendrier, a indiqué le responsable du canoë-kayak cubain Yosniel Domínguez.

Le premier Cubain sur la ligne de départ sera le champion panaméricain Jorge García, sur 1000 mètres kayak monoplace (K-1). Il fera ensuite équipe avec Reinier Torres en kayak bi-place.

Serguei Torres, également champion panaméricain, sera en lice du 1000 mètres canoë monoplace (C-1).

Cuba compte aussi sur Yusmary Mengana, en K1 200 et 500 mètres, pour décrocher

une médaille.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/38840-10-specialistes-cubains-du-canoë-kayak-seront-en-lice-aux-jeux-centramericains>



Radio Habana Cuba